



¡Súper cita para apuntar en la agenda de octubre!

Algarve Classic Festival, un planazo que aúna motor y sol en clave “VINTAGE”

Del 17 al 19 de octubre, el Algarve Classic Festival volverá a reunir en el sur de Portugal a amantes del motor y los coches clásicos, en un gran cita que tras seis años de andadura se ha convertido en un imprescindible en la Península Ibérica. Una ocasión única para ver en acción coches míticos que han hecho historia y disfrutar del sol y toda la animación a borde del mar que ofrece la siempre apetecible Portimão.

Madrid, 28 de agosto de 2014.- Del 17 al 19 de octubre, Portimão vuelve a centrar todas las miradas en el sur de Portugal, con el Algarve Classic Festival. Un evento único considerado como el mejor de coches clásicos de toda la Península Ibérica y uno de los mayores del mundo, y que tras seis años de andadura ha conseguido conquistar por igual a amantes de la velocidad y del motor en clave vintage.

Sobre la pista del famoso Autódromo Internacional de Algarve rodarán bellezones como el Aston Martin DB4 Zagato o el Ferrari 512M, entre otros, y Fórmula 1 históricos, que marcaron las décadas de los 50 y 60. Todo un sueño para amantes de los coches, que podrán disfrutar en vivo de auténticas rarezas en el mundo del motor.

En esta edición, el Algarve Historic Festival contará con 11 Campeonatos Europeos de Clásicos, que traerán a Algarve a los mejores pilotos de sus especialidades, que entre el sábado y el domingo disputarán un total de 18 carreras.

Entre sus novedades, el evento incorpora exposiciones y desfiles de clubs clásicos; un museo dinámico con modelos muy queridos por el público, como el Porsche 935 o el Chevron B31; y el regreso de los Fórmula 1 de los años 50 y 60, con la celebración del final de temporada de los campeonatos europeos. Y como siempre, actividades de animación para disfrute de toda la familia. Más información y venta de entradas en www.autodromodoalgarve.com.

Un circuito único y un sugerente destino

El Autódromo Internacional de Algarve es un circuito de referencia internacional, que además encanta a los espectadores. Y es que su diseño moderno y novedoso permite una excelente visibilidad al público, que puede sentir segundo a segundo toda la emoción de las carreras y no perderse nada, haciendo del espectáculo una experiencia única.

Pero no sólo por su circuito es famoso Portimão. Esta ciudad costera es uno de los destinos imprescindibles del sur de Portugal y su puerto uno de los más animados de la región y un escenario habitual de competiciones deportivas. Disfrutar de la bulliciosa vida del muelle y del paseo marítimo, deleitarse con una exquisita comida con sabor a mar y buenas vistas, pasear por el tradicional barrio de pescadores o disfrutar de las bonitas playas de la zona, como la popular Praia de Rocha, son sólo algunas ideas para completar la experiencia en el circuito y hacer de esta escapada una escapada redonda.

Más información sobre Algarve en www.visitalgarve.pt y www.algarvepromotion.pt